



♡ 新任式・始業式を行いました♡

◇ コロナウィルス感染拡大防止のため延び延びになっていた、令和2年度の新任式と、1学期の始業式を4月20日(月)に行うことができました。全員マスクを着用し、座席の間隔を空けたり窓を開けて換気を良くしたりしての実施となりました。新任式では新しく赴任した3名の先生方の紹介と児童の歓迎のあいさつ、花束の贈呈がありました。続いて行われた始業式では、4月から転入したO・Mさんを含む各学年児童と、新任職員を含む全職員が体育館に一堂に会し、新しい学年への希望を胸に、元気よく一学期をスタートさせました。

年度最初の校長あいさつは、時間の都合上2点に絞ってお話しました。まず高江小学校の今年度のテーマについて説明しました。今年度のテーマは【虹の学校】です。全校児童が7名になったこともあり、7名の子どもたちみんなが、互いにその違い(個性)を認め合い、支え合い、助け合って、それぞれのカラーが虹のように7色に輝く学校にしたいという想いが込められています。〈このテーマに沿って、この学校だよりも【虹】という名称で発行することにしました!!〉

また、がんばってほしい徹底事項として、自分から進んであいさつをする〈先取りあいさつ〉を心がけようというお話しもしました。

翌21日からは再び休校になりましたが、再開後は児童・職員が心を一つにし明るく楽しい【虹の学校=高江小学校】にしていきます。♡学校の再開予定は5月7日〈木〉となっています。一日も早いコロナウィルス感染拡大の終息を願い、みんなで力を合わせましょう!!



みんなの学年 & 一学期の抱負!

S・Nさん → 新2年生

①早起きして遅刻ゼロをめざします。②かけ算九九をおぼえること・そのために宿題をがんばります。③ていねいな立ち止まりあいさつを心がけます。



S・Rさん → 新2年生

①マラソン大会で一位をめざします。②かけ算九九を全部おぼえます。③図書館から毎日本を借りて、400冊たっせいをめざします。



A・Wさん → 新3年生

①早寝・早起きをがんばって、遅刻ゼロをめざします。②理科や社会、外国語など新しく習う教科のお勉強をがんばります。③笑顔であいさつをします。



M・Mさん → 新4年生

①体育をがんばって体づくりにはげみます。②47都道府県をしっかりと覚えま。③いつでも先取りあいさつを心がけ、つづけます。



A・Uさん → 新5年生

①体づくりにはげみ、週5kmを目標に走りたいです。②勉強で分からないことは自分で調べます。③児童会副会長として、みんなをまとめていきたいです。



O・Mさん → 新5年生

①早寝早起きをがんばります。〈10時就寝7時起床〉②予習復習で苦手な教科の勉強もがんばります。③元気なあいさつを心がけます。



T・Nさん → 新5年生

★体調不良のため、新任式と始業式はお休みに会えませんでした! 会える日を楽しみに待っています。自分なりの5年生のめあて、1学期のめあてを立てて、みんなといっしょに楽しく、そしてたくましく、がんばりましょうね! よろしくね!



